

# *Le président du Venezuela relevé la force du système financier du pays*

---



Caracas, 4 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé la force du système financier public et privé de son pays face aux sanctions économiques des États-Unis et de leurs alliés de la droite , imposées contre Caracas.

Au cours du meeting central à l'occasion du 10e anniversaire de la nationalisation de la Banque du Venezuela, Nicolás Maduro a appelé tous ses concitoyens à ouvrir un compte en banque.

Il a rappelé qu'il y a une décennie cet indice atteignait à peine 43% tandis qu'actuellement 90% de la population est incluse dans le système financier.

Le chef d'état vénézuélien a relevé l'importance d'avancer dans un processus démocratique de crédit direct à tous les producteurs et d'élargir les services électroniques pour les transactions bancaires.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195203-le-president-du-venezuela-releve-la-force-du-systeme-financier-du-pays>



**Radio Habana Cuba**